

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0561
Ciudad Universitaria, 6 de junio de 2025

Con cine, exposición y debate, el CIByC refuerza su compromiso ambiental

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) llevó a cabo tres actividades abiertas a todo público con el objetivo de promover la protección del entorno.

La jornada comenzó el 5 de junio con la tercera edición del cine debate científico bajo el tema "Humanidad y naturaleza: re-encontrar el vínculo", realizado en el aula magna del centro, el cual propició una reflexión colectiva sobre la necesidad de renovar nuestra relación con el planeta, desde una mirada crítica, informada y empática.

De forma paralela, se re-inauguró la exposición colectiva "Reserva de la Biosfera Sierra de Huautla: 25 años protegiendo la biodiversidad de Morelos", misma que estará abierta hasta el 12 de junio en el patio central del CIByC.

Durante su mensaje, la directora del CIByC, Elizabeth Arellano Arenas, agradeció la entusiasta participación de la comunidad universitaria y extendió la invitación a visitar la exposición.

"Esta muestra es fruto del arte que se crea desde la universidad y que busca llegar a toda la sociedad. Estuvo presente en el municipio de Tlaquiltenango y en otras sedes, y hoy nos honra tenerla aquí", expresó.

Las actividades culminaron con un debate científico donde las y los investigadores compartieron ideas clave sobre los desafíos actuales en conservación, para considerar que el conocimiento, el arte y la ciencia son herramientas esenciales que inspiran acción en defensa del medio ambiente.

Atentamente
Por una humanidad culta